

"Nadie se prostituye para comprarse un bolso de Chanel" - El Mundo Castellón al Día - 11/04/2019

«Nadie se prostituye para comprarse un bolso de Chanel»

La actriz Mabel Lozano charló sobre la trata y la prostitución en un congreso sobre el feminismo en la UJI junto a la periodista Rosa María Calaf

JAVIER GIMENO CASTELLÓN

El XXIII Congreso Internacional del Instituto Universitario de Estudios Feministas arrancó ayer jueves en la UJI bajo el lema *Feminismos. Desafíos en tiempos de amor y cólera*.

En la primera jornada se habló sobre la trata y la prostitución, de la mano de la actriz Mabel Lozano que, por medio de imágenes de su documental *El proxeneta. Paso corto, mala leche*, mostró la cruda realidad de la prostitución y el mundo que hay tras las luces de neón de los burdeles. «Nadie se prostituye para comprarse un bolso de Chanel, y yo en 14 años de investigación no he visto a ninguna prostituta feliz, ni siquiera millonaria, como se dice por las calles», aseguró la actriz.

Durante el coloquio, también habló sobre los proxenetas y sus socios, de los que asegura que «los socios son los consumidores, los demandantes, quienes marcan la oferta y demanda de la prostitución, como si fueran objetos de venta». «La trata con fines de explotación sexual no solo es un delito, sino que también es violencia de género, un crimen contra la mujer y sus derechos», concluyó Lozano.

Antes tuvo lugar la charla sobre medios de comunicación y estereotipos femeninos, a cargo de la



Rosa María Calaf y Eva Alcón, ayer, en la UJI. EUGENIO TORRES

periodista, Rosa María Calaf, quien manifestó que «el discurso informativo y la presencia de las mujeres en pantalla sigue respondiendo a estereotipos atópicos, y marcando roles».

Al mismo tiempo, la corresponsal más conocida del mundo de la información continuó con la charla afirmando que «con la misma valía, sino se tuvieran las características físicas que poseen, no tendrían tantas facilidades para entrar a trabajar en el mundo de los medios, y existe una flagrante diferencia entre hombres y mujeres».

Preguntada por la situación po-

lítica actual, Calaf aseguró que es muy arriesgado politizar el sentimiento del 8-M, ya que ese movimiento lucha por los derechos de la mitad de la población. «Creo que las cosas se están haciendo mal si se le busca rédito electoral, ya que no se cumple con la obligación de servir a la ciudadanía, sino de servirse de ella, para satisfacer los intereses propios de los partidos políticos».

Este congreso, que finaliza esta tarde, pretende reflexionar sobre la situación actual del feminismo, tanto en sus métodos teóricos, como en su aplicación práctica.